

## UAA lleva a cabo el XX Seminario de Difusión de la Investigación Y XXVII Productos Académicos de Enfermería



### BOLETÍN 451

- En este tradicional evento participan más de 200 alumnos tanto de la UAA como de la Universidad Veracruzana.
- El seminario tiene por objetivo propiciar un espacio para estudiantes, académicos e investigadores desde donde convergen ideas que respondan a las necesidades de una sociedad en constante transformación.

“La investigación propicia la generación de conocimiento para mejorar la eficiencia en la gestión y cuidado de los pacientes, así como para velar de una mejor manera por la salud de la sociedad” expresó la estudiante de 8º semestre de Enfermería de la Universidad Autónoma de Aguascalientes en el marco de la inauguración del XX Seminario de Difusión de la Investigación Y XXVII Productos

## Académicos de Enfermería.

Como parte del arranque de los trabajos de este tradicional evento el Dr. Sergio Ramírez González, decano del Centro de Ciencias de la Salud (CCS), expresó que la importancia de este tipo de encuentros radica precisamente en la necesidad de seguir generando ideas, investigaciones y aportaciones que permitan una mejor atención desde el sector salud a la población. Además de que, es precisamente a través de estas actividades que se desarrollan muchas habilidades para la vida y para el ejercicio profesional como la disciplina, perseverancia y responsabilidad.

En este mismo marco, la Lic. María de Lourdes Castañeda Guerrero, jefa del Departamento de Enfermería de la máxima casa de estudios del estado celebró el hecho de que la UAA de la mano de la Universidad Veracruzana unieran esfuerzos para hacer realidad este encuentro que permite la generación y fortalecimiento de redes entre estudiantes, académicos e investigadores.

En otro momento, la Mtra. Yuzani Pérez Esparza de la Facultad de Enfermería de la Universidad Veracruzana expresó el agrado que representa para su institución colaborar junto a la UAA para seguir desarrollando investigación de manera conjunta.

Cabe hacer mención que este evento de dos días incluyó en su programa 2024 una serie de conferencias de diversos temas de actualidad como "Atención primaria de salud: Los retos de enfermería" y las "Funciones frontales ejecutivas y su importancia en la investigación científica". Además, se presentaron los carteles de investigación con los proyectos semestrales de los estudiantes.

—000— Ciudad Universitaria 18 de noviembre de 2024